



Assemblée Générale 2022-2023





Assemblée Générale du Comité des Fêtes Vendredi 20 octobre





Assemblée Générale du Comité des Fêtes Vendredi 20 octobre



Ordre du jour

- ✓ Bilan moral du dernier exercice
- ✓ Bilan d'activités du dernier exercice
- ✓ Bilan financier du dernier exercice
- ✓ Rapport des vérificateurs aux comptes
- ✓ Prévisionnel exercice à venir
- ✓ Calendrier 2023-2024...
- ✓ Renouvellement du comité directeur
- ✓ Questions diverses



Bilan moral



Retour sur l'assemblée générale le 14 octobre 2022

- La dernière assemblée générale du Comité des Fêtes de Guécélard s'est déroulée le vendredi 14 octobre 2022.
- La période de référence comptable a évolué en 2020 : la clôture des comptes est fixée à la fin juillet au lieu de fin octobre et l'assemblée générale se tient désormais à l'automne.
- Michel Louit démissionne du Comité Directeur, qui intègre Jean Yves Lusson. Deux membres du CDCFG étant décédés sur l'exercice 2021 / 2022, ce sont donc seize personnes qui conduisent le destin du Comité des Fêtes de Guécélard en 2022/2023.

Le Comité Directeur 2022-2023

Le Comité des Fêtes est une association loi de 1901. Les statuts actuels ont été élaborés lors de l'assemblée générale du 23 janvier 1998 (révision des statuts de 1984).

Présidence : Yannick Heulin / Dominique Gauffny / Jean Claude Dupin / Alain Adam

Secrétariat : Dominique Gauffny / Laurent Lemaire

Trésorerie : Gérard Gallien / Catherine Brosse

Membres : Annick Barbaray / Joel Fouchard / Willy Lemaire / Dominique Lhommeau / Nicole Tardif / Jérôme Tertullien / Stéphane Breton / Philippe Le Meur / Jean Yves Lusson

Les vérificateurs aux comptes : Jean Claude Berger, Michel Marie

Les membres honoraires : André Darguesse, Jean Claude Prenant, Georges Bouttier, Jean Paul Cordonnier (+), Rémy Davoine (+), Maurice Brément, Marcel Criaud (+), Jean Marie Gandil, Gilles Dugast.

Les faits marquants !

- **3 bénévoles sont décédés** durant cet exercice (M. Criaud, Mme Lhommeau, M. Lhommeau (puis Mrs JC Lucas, JL Loiseau et D. Herbreteau depuis la fin de l'exercice)).
- 1 membre a été démis de ses fonctions et exclu du CDCFG pour absences répétées aux réunions sans excuse (article 11 des statuts). Une information préalable avait été mise en œuvre fin 2022.
- **Le partenariat annuel** s'est poursuivi avec le Crédit Mutuel, Maisons et Services, Ouest France, Super U Arnage, ... et avec l'EC Changé et le CycloSpay !
- D'autres partenaires ont aidé notre association durant l'exercice (fourniture de matériel et autres : Adekma, Modulable, SC Design, ...). Ils sont repris en bas de chaque page de notre site Internet.
- **Les chantiers « Bénévoles »** se sont poursuivis : confection des visuels et décos pour les Fêtes de fin d'année, confection de lest pour les Plisson, entretien des installations et des matériels...

Les faits marquants !

- Réuni le 12 janvier 2023, le Comité de Pilotage a décidé de mettre fin à l'aventure Festicap.
- L'aventure, qui avait pour premier objectif le retour d'un Marathon en Sarthe, débutée en 2015 par le Comité des Fêtes de Guécélard et l'US Arnage Athlétisme se termine donc avec un peu d'amertume mais surtout avec la satisfaction d'avoir mise en place une organisation qualitative reconnue par les entités de la fédération d'athlétisme mais aussi les participants.
- L'appui des nombreux partenaires que ce soit financièrement ou matériellement restera un des piliers de cette organisation et de sa réussite.

Les faits marquants !

Le Festicap reste et restera présent dans l'esprit des participants mais aussi dans l'histoire des deux associations organisatrices comme des communes contributrices à savoir Guécélard, Yvré le Polin et Parigné le Polin avec quelques chiffres marquants :

- La réalisation de 4 éditions en 2017, 2018, 2019 et 2021,
- La contribution de 1009 bénévoles pour les quatre jours J
- La participation de 4192 sportifs (1430, 1163, 815, 784),
- L'aide financière de 80 546 € de plusieurs dizaines de partenaires,
- L'aide matérielle estimée à environ 125 000 € là aussi par des partenaires,
- L'implication sans faille de bénévoles dans la conduite et l'organisation

La belle aventure, dont nous sommes fiers, de presque 8 ans, a pris fin.

Les faits marquants !

- **Le projet d'aménagement paysager du terrain de la Foire** a été entamé (plantations d'une trentaine de peupliers en novembre puis ajourné (repoussé) après que la municipalité ait mis en demeure notre association de les arracher puisque ces plantations ne sont plus tolérées.
- **Deux bungalows** ont été acquis. L'un d'entre eux a été modernisé pour une utilisation sanitaire (WC, Lave Mains...) sur le terrain Sinson. Le second est en attente de traitement.
- **L'alimentation électrique du terrain Sinson** a été enterrée limitant ainsi les contraintes liées aux poses et déposes des câbles aériens et améliorant ainsi le niveau de sécurité de l'installation.
- **Une guirlande de fanions supplémentaires** a été confectionnée pour compléter les équipements de la Place du Gué (promotion des 24H et ...) mais a hélas disparu.

Les faits marquants

- Les visuels de fin d'année sont désormais répartis sur différentes zones (6) au plus près des Guécélardais suite à la décision municipale de se réserver l'espace vert sur la place du Gué.
- Le Comité des Fêtes a aussi aménagé l'espace en sortie de Guécélard côté la Flèche avec différents visuels encadrant la nouveauté : un sapin géant confectionné avec des roues de vélos.
- Nouveauté 2022, ces décorations étaient illuminées sans puiser sur l'énergie du réseau électrique si coûteuse et si précieuse en ces temps de crise.
- Désormais, la pose des visuels du CFG est encadrée par des arrêtés municipaux (utilisation des espaces publics).
- Un bungalow a été installé cet été par la municipalité sur le terrain de la Foire (près du podium).

Les faits marquants

- Les mises à disposition de salles municipales dès qu'une manifestation génère des recettes sont payantes depuis janvier 2023.
- La gratuité des salles pour le Comité des Fêtes était une des conséquences des contributions financières à la construction et aux équipements de la salle polyvalente.
- Le Comité des fêtes a fait une contreproposition en proposant une prise en charge des fluides (au réel ou forfaitaire) qui a été rejetée sans même qu'un débat puisse être initié.

Les faits marquants

- Le nouveau modèle de « Soirée des Bénévoles » mis au point en 2022 a été reconduit.
- La publication hebdomadaire Facebook sur l'activité d'un bénévole de notre association lancée à l'occasion de la journée nationale des bénévoles du 15 décembre 2021 aura bien duré une année comme prévu.
- La création de « Teasers » pour certaines de nos manifestations est désormais en place !
- La création des visuels en fer forgé (Lapin, Coq, Poule...)
- Deux nouvelles manifestations ont été générées avec succès : la Chasse aux Œufs et le Cornhole.

Les faits marquants

Les démarches de partenariats du Comité des Fêtes avec les associations se poursuivent et se développent :

- Rand’Omelette avec la Rando, Aglaë et EC Changé,
- BAB avec Ecole et USG Foot,
- La GuécéVTT avec l’EC Changé,
- La Spayciale avec le Cyclo-Spay (fourniture de matériels...)
- La Fête (ou le Forum) des associations
- Noël avec Génération Mouvement, Créaloisirs et le Secours Populaire,
- La Chasse aux Œufs avec les Lucioles
- La participation au concours Photos de l’ACC
- La Fête de l’Ecole avec les Lucioles...

**Le CFG a participé et contribué au Carnaval des Lucioles
(aide pour l’animation ...)**

Les faits marquants

- **Le site Internet** (guecelardenfetes.com ouvert en 12/2018) est très correctement fréquenté :
 - 9590 visiteurs pour 29935 pages consultées en 2019
 - 5429 visiteurs pour 13795 pages consultées en 2020
 - 12037 visiteurs pour 33297 pages consultées en 2021
 - 13241 visiteurs pour 32649 pages consultées en 2022
- **Les photos** sont disponibles sous forme d'albums (Google)
- **Les vidéos** sont disponibles sur notre chaîne YouTube (liens à partir du site)
- **Les newsletters**, désormais sur un seul site, sont régulièrement diffusées :
 - 126 pour le Comité des Fêtes depuis 12/2017 pour plus de 6000 contacts (dont plus de 50 pour le Festicap).



Bilan d'activités



Bilan d'activités

- 25 septembre : la seconde édition de la GuécéVTT !



Bilan d'activités

- **25 septembre : la seconde édition de la GuécéVTT !**

236 participants étaient inscrits en amont (à tarif réduit). Ce sont finalement 509 cyclistes qui se sont élancés sur les 4 parcours :

- 67 sur le circuit de 22 km
- 177 sur le circuit de 33 km
- 117 sur le circuit de 44 km
- 148 sur le circuit de 55 km

Les pluies matinales ont laissé place aux éclaircies dès 7h30 permettant aux cyclistes de profiter de bonnes conditions climatiques.

Les chiffres de la participation lors de la 1ère édition restent supérieurs avec 518 participants.

Bilan d'activités

15 Octobre : Folle nuit au café anglais !

En raison de l'indisponibilité de certains membres de « la Troupe des Vilains » touchés par le COVID, la soirée théâtre est annulée !

Novembre-décembre : le Téléthon

Entre le 12 novembre et le 3 décembre, notre association organisait une récupération d'objets de maroquinerie (sacs à main, valises, sacs de voyage, ceintures, portefeuilles, porte-monnaie...). Cette opération est organisée en partenariat avec Inservet et AFIC Créafibres.

Nous avons ainsi récupéré 384 objets de maroquinerie. Le montant du versement s'élève à 77 € (0,2 € par objet).

Bilan d'activités

10 décembre : Première édition d'un concours de Cornhole à Guécélard !



Bilan d'activités

10 décembre : Première édition d'un concours de Cornhole à Guécélard !

Des joueurs concentrés et dotés d'un état d'esprit irréprochable, une magnifique ambiance, des duels de titans, du spectacle, du suspens... servis par une organisation sans faille, font de cette première édition un moment fort pour notre association.

30 équipes de 2, le maximum fixé pour tester l'accueil des concurrents, nos systèmes de traitement du suivi de la compétition, des résultats et notre encadrement du tournoi... se sont régalées dans la salle des fêtes municipale.

L'arrivée du Cornhole restera un épisode marquant de la vie de notre association qui, dans la foulée, organisera une nouvelle épreuve en février 2023

Bilan d'activités

26 novembre : Décorations pour les fêtes de fin d'année !

Avec le concours de Générations Mouvement et de Créaloisirs !



Bilan d'activités

11 décembre : Arbre de Noël à Guécélard !



Bilan d'activités

11 décembre : Arbre de Noël à Guécélard !

Le Père Noël invité par le Comité des Fêtes, est passé à la salle des fêtes de Guécélard ce dimanche 11 décembre pour passer un agréable moment avec les enfants et leurs parents.

Après son arrivée avec ses lutins et des échassiers, la traditionnelle photo et la distribution de peluches du Secours Populaire, tout ce petit monde (plus de 250 personnes) a assisté au spectacle gratuit de magie (B. Ibourk). Les décors pour la photo dans la petite salle des fêtes ont été mis en place par l'association Créaloisirs.

Tous les enfants sont repartis avec le Père Noël en chocolat offert par notre association à la fin du spectacle.

Bilan d'activités

4 février : la 7ème Compagnie présente « les Héritiers »

120 personnes ont réservé sur le site Helloasso pour cette reprise des soirées Théâtre du Comité des Fêtes ! Une vingtaine supplémentaire le jour J.

Il s'agissait de la dernière représentation de cette comédie présentée par la troupe amateur La 7ème Compagnie, comédie qui s'inscrit en fond d'un vrai thème de société.



Bilan d'activités

11 février : Second tournoi de Cornhole !

Le nombre d'équipes progresse pour cette seconde édition avec 40 équipes en compétition. Les sélections se font avec 4 poules et 3 matchs à minima.

Plutôt que de se limiter à 8 équipes qui allaient s'affronter pour les huitièmes de finale, les organisateurs ont étendu les sélections à 16 équipes, permettant ainsi à 8 équipes supplémentaires de se qualifier et de jouer au moins un match supplémentaire.



Bilan d'activités

20 mars, la Rand'Omelette !



Bilan d'activités

Dimanche 19 Mars : La Rand'Omelette !

Quatorzième édition pour la Rand'Omelette désormais bien implantée dans le paysage sarthois et régional (avec celles de nos collègues de St Hilaire de Clisson qui ont reçu des engagements de participants sarthois un peu distraits).

503 randonneurs cyclistes (VTT et Gravel) (dont 262 préinscrits), 635 randonneurs pédestres (dont 485 préinscrits) et 58 marcheurs nordiques (dont 41 préinscrits) se sont présentés à Guécélard ce dimanche matin sur des circuits préparés par le Comité des Fêtes, l'Association de Randonnée Pédestre, Aglaé et l'EC Changé qui unissaient à nouveau leurs forces pour faire de cette édition un nouveau succès. 291 repas ont été servis vers les participants randonneurs (et 130 pour les bénévoles).

Bilan d'activités

9 avril : Une première : la Chasse aux Œufs !



Bilan d'activités

9 avril : Une première : la Chasse aux Œufs !

Plus de 200 enfants (203) se sont présentés sur les terrains de la Foire aux Chiens et du terrain de boules pour tenter de récupérer les oeufs disséminés par les organisateurs (Les Lucioles et le CFG) ! 180 enfants étaient préinscrits la veille de l'organisation offrant des perspectives encourageantes pour cette nouvelle manifestation guécélardaise.

Le magnifique soleil a sans doute contribué à la réussite de cette première organisation de nos 2 associations.

Le temps fort de cette matinée ensoleillée restera certainement le départ de la chasse « sauvage », improvisée pour collecter les derniers oeufs encore cachés à la fin de la chasse classique !

Bilan d'activités

22 avril – 20 mai : Des drapeaux et des fanions et le centenaire des 24 Heures du Mans !



Bilan d'activités

22 avril – 20 mai : Des drapeaux, des fanions et le centenaire des 24 Heures du Mans !

Cette année, sur une idée originale de l'une des membres du Comité Directeur, la pose de drapeaux colorés côté opposé à la place du Gué a été retenue alors que l'autre côté de la voie supporte des drapeaux à damiers. Les décorations de la place du Gué ont été complétées avec une nouvelle guirlande de fanions **et le véhicule** !



Bilan d'activités

22 avril : Alliance en concert !

La troupe de 8 filles et de 1 garçon qui s'est produite à Guécélard, a fait partager aux spectateurs son enthousiasme et sa détermination avec un répertoire de chansons de Grand Corps Malade, Clara Luciani, Goldman, Gainsbourg, Barbara, Big Flow et Oli... en passant par Lady Gaga, Abba, Pink..., mais aussi Elvis Presley, A-Ha ou Queen...

Hélas, le nombre trop réduit de spectateurs présents lors de cette soirée, 121, laisse un goût d'inachevé et notre association doit prendre pour l'avenir des décisions désagréables face aux contraintes économiques générales ou locales.

Bilan d'activités

22 avril : Alliance en concert !



Bilan d'activités

14 mai : les bénévoles se retrouvent à Bel Air.



Bilan d'activités

14 mai : les bénévoles se retrouvent à Bel Air.

Second rendez-vous des bénévoles du Comité des Fêtes au Domaine de Bel Air à Cérans-Foulletourte. Après la première rencontre en 2022 le samedi, c'est ce dimanche 14 mai que la rencontre a eu lieu.

C'est sous la conduite du nouveau restaurateur des Tables de la Fontaine, Olivier Dabet, que les bénévoles présents ont pu apprécier le buffet servi à l'Orangerie et se sont détendus sans réserve dans le parc du Domaine de Bel-Air et en se confrontant dans des jeux sous le barnum ou en plain air puisque le soleil et des températures agréable étaient , eux aussi, au rendez-vous.

Merci aux bénévoles qui se sont chargés de faire de ce dimanche une réussite (photographe, sonorisateur, techniciens, logisticiens ...)

Bilan d'activités

4 juin: Bric à Broc sous le soleil !



Bilan d'activités

4 juin: Bric à Broc sous le soleil !

Un nouveau plan de circulation, des bénévoles impliqués, des réservations via Internet, du soleil et un peu de vent ... pour une journée magnifique à Guécélard !

Le Bric à Broc continue sur sa lancée avec 343 exposants, 506 emplacements (plusieurs dizaines de plus qu'en 2022) et un flux ininterrompu de visiteurs qui parcourent les 2,530 km d'exposition dont l'orientation a évolué cette année.

L'USG se charge de la restauration !



Bilan financier





Calendrier 2023 / 2024



Calendrier fin 2023

Dimanche 24 septembre : GuécéVTT (édition 3)

Vendredi 20 octobre : AG

Dimanche 29 octobre : Cornhole

Dimanche 10 décembre : Arbre de Noël.

Calendrier 2024

Samedi 3 février : Théâtre : Les Vilains

Dimanche 17 mars : La Rand'Omelette

Dimanche 31 mars : Chasse aux Œufs

Samedi 13 avril : Animation ou Cornhole ou ...

Dimanche 12 mai : Journée des bénévoles

Dimanche 2 juin : Bric à Broc

Dimanche 22 septembre : GuécéVTT (édition 4)

Vendredi 18 octobre : AG

26 / 27 Octobre : Animation ou Cornhole ou ...

Dimanche 8 décembre : Arbre de Noël.

Calendrier 2024

D'autres projets sont en cours de réflexion pour 2024 et les années suivantes :

Le projet JO

Le projet Guécél'ART.



Renouvellement du Comité Directeur



Renouvellement du CD

Démissionnaires ou sortants:

- Annick Barbaray

Tiers sortant :

- Stéphane Breton,
- Laurent Lemaire,
- Dominique Lhommeau,
- Jean Claude Dupin,
- Yannick Heulin

Entrants déclarés :

- Justine Papin
- Bruno Lemaire

Questions diverses

